

Die Geschichte dieses Gebäudes

Schon vor der Gründung der Christengemeinschaft am 16. September 1922 war »Ausbildung« ein zentrales Thema der Initiatorträger. Zunächst fanden Kurse an verschiedenen Orten statt. Nach 11 Jahren konnte am 14. März 1933 das erste Seminargebäude eingeweiht werden. Dieses wurde im Zweiten Weltkrieg zerstört. Am 25./26. April 1953 erfolgte die Einweihung des zweiten Seminargebäudes. Nachdem dieses zu klein geworden war, entstand an seiner Stelle das dritte, heutige Seminargebäude. Am 16. September 1982 wurde es eingeweiht ...

Das Gebäude ist »in die Jahre« gekommen ...

Seit dem sind über 40 Jahre vergangen. Das Gebäude wurde intensiv genutzt – und zugleich in seinem Bestand sorgfältig gepflegt und erhalten. Jetzt aber zeigt es nicht nur Gebrauchsspuren, sondern braucht an vielen Stellen eine gründliche Sanierung: Viele Teile sind entweder deutlich verschlissen, überaltert oder entsprechen zunehmend nicht mehr den heutigen Nutzungsgewohnheiten und Lebensbedürfnissen. Hier wollen wir einen mutigen Schritt für die nächsten 50 Jahre tun ...

Wir brauchen Hilfe ...

Es müssten ausgetauscht, überholt, erneuert werden:

(in Reihenfolge der Dringlichkeit)

- Dach (ist undicht) inkl. Photovoltaik
- Fassade
- Bäder, Toiletten
- Haustechnik
- Innenräume
- Brandschutz

Das bedeutet Investitionen in Höhe von ca. 2,5 Mio. Euro.

(umseitig etwas detaillierter aufgeführt).

Wenn Sie Interesse haben und/oder die Möglichkeiten sehen zu helfen, fordern Sie bitte ausführliche Unterlagen an über »Kontakt« (siehe Rückseite des Faltblattes).

